

Cuba acogerá Seminario Internacional sobre Diplomacia Parlamentaria (+Foto)



En el encuentro con la prensa se conoció que las conferencias magistrales y los debates en sesiones plenarias tratarán acerca de las evoluciones, gestiones, roles, estrategias y prácticas de los congresistas en asuntos universales. Foto: Jorge Pérez González

La Habana, 9 sep (RHC) El Primer Seminario Internacional sobre Diplomacia Parlamentaria sesionará en esta capital los venideros días 18 y 19, según confirmaron este lunes sus organizadores.

Convocado por el Instituto Superior de Relaciones Internacionales (ISRI) y la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, Parlamento), en el evento participarán legisladores, estudiosos, expertos e investigadores procedentes de 18 países, además de Cuba.

Así lo anunciaron en conferencia de prensa el rector del ISRI, Rogelio Sierra Díaz, y Rolando González Patricio, presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP y del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino).

Las conferencias magistrales y los debates en sesiones plenarias transcurrirán en el Capitolio Nacional, sede del Legislativo cubano, y tratarán acerca de las evoluciones, gestiones, roles, estrategias y prácticas de los congresistas en asuntos universales.

“El certamen es significativo pese a que el término diplomacia parlamentaria no está totalmente aceptado, porque el trabajo parlamentario tiene un ángulo importante ligado a las relaciones exteriores, que amerita revisión y una mirada crítica”, comentó Sierra Díaz.



Aseguró que será un espacio para la discusión, el intercambio, la reflexión entre los académicos, catedráticos, profesores universitarios, estudiantes y los parlamentarios, en busca de ampliar los conocimientos, enriquecer las consideraciones y confrontar experiencias acerca del tema.

La necesidad de fortalecer y cumplir el derecho internacional, la defensa del sistema multilateral, los desafíos del desarrollo global y el cambio climático, y el desempeño legislativo para proteger los derechos humanos, son algunos de los temas que serán debatidos.

Por su parte, González Patricio subrayó que este evento tiene espíritu, raíz, carácter y compromiso académico.

Comentó que “diplomacia parlamentaria es un concepto, una categoría en construcción”, marcada por pugnas entre posiciones antagónicas.

“Creo que con académicos de África, Asia, Europa y, fundamentalmente, de América Latina y el Caribe, podremos tener debates profundos y constructivos acerca de muchos asuntos, que nos ayudarán a la articulación de consensos”, acotó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364754-cuba-acogera-seminario-internacional-sobre-diplomacia-parlamentaria-foto>



Radio Habana Cuba